

Aprobada la proposición de Ciudadanos para que el Gobierno de España ponga en marcha un Plan de Acción que evite que la sequía siga perjudicando al sector agrario de la provincia de Valladolid



Gema Gómez: “Si queremos cambiar la forma en la que el fuego nos castiga estamos obligados a cambiar la forma en la que nos hemos enfrentado a él”

Valladolid, 29 de julio de 2022. El pleno de la Diputación de Valladolid celebrado el 29 de julio de ha aprobado la proposición de Ciudadanos para que el Gobierno de España se dedique a hacer un Plan de Acción que evite que la sequía siga perjudicando al sector agrario de la provincia.

“Hay que adelantarse y tomar medidas YA. La situación de las explotaciones agrícolas es delicada” ha puesto de manifiesto la Portavoz de Ciudadanos quien ha añadido que **“si queremos cambiar la forma en la que el fuego nos castiga estamos obligados a cambiar la forma en la que nos hemos enfrentado a él”**.

“No sólo es un mal año en términos de sequía, si no que se están comprometiendo las reservas para el año hidrológico 2022/2023”, ha lamentado Gómez.

La portavoz de Ciudadanos y Vicepresidenta de la Diputación de Valladolid, Gema Gómez, ha asegurado que **“si queremos ser competitivos en el campo, si queremos ayudar al mundo rural, hay que demostrarlo y dar el apoyo necesario cuando hace falta”**.